

**Amelin ist als SP-Kandidat fix**

Parteilbasis bestätigt Nominierung für Stadtchef-Amt.

Seite 27

**Insolvenzantrag gegen ASK-BSC**

„younion“ versucht, Spielern zu ihrem Geld zu verhelfen.

Seite 68

**16 Stadt Bruck/Bruckneudorf Meine Region**

Woche 47/2023 NÖN

**TAG DER OFFENEN TÜR**

# Brucker HAK stellte sich vor

Die Handelsakademie und Handelsschule „bebruck“ öffnete am Freitag ihre Türen für Eltern und künftige Schüler.

VON SUSANNE MÜLLER

**BRUCK** Sie ist die einzige berufsbildende höhere Schule im Bezirk: Die Handelsakademie in Bruck feiert heuer ihr 50-jähriges Bestehen. Die „kleine Schwester“, die Handelsschule besteht bereits seit 60 Jahren. Darauf, aber freilich vor allem auf die Ausbildungsangebote der Schulen, wurde beim Tag der offenen Tür hingewiesen. Eltern und interessierte mögliche künftige Schülerinnen und Schüler hatten die Möglichkeit, am Unterricht teilzunehmen.

Darüber hinaus stellte die Schule ihre Zweige klassik und media HAK sowie eben die Handelsschule vor. Auch die Übungsfirmen präsentierten sich den Gästen. Darüber hinaus konnten die Besucher die vier virtual reality-Brillen, die in der Schule verwendet werden, ausprobieren. Die Brillen werden etwa bei Meetings eingesetzt. „Das ist die Zukunft. Es ist wichtig, dass unsere Schüler damit in Berührung kommen“, betonte Direktorin Birgit Raab-Pfisterer.



▲ Lucia Strizova, Mukim Vrezezi, Lion Weichselbaumer, Lukas Windholz und Anna-Maria Schäfer präsentierten den Besuchern die VR-Brillen der Schule, die auch Bildungsstadträtin Lisa Miletich und Bürgermeister Gerhard Weil ausprobierten.



◀ Direktorin Birgit Raab-Pfisterer mit Mariella-Sophie Boldrino, Aurora Amon, Samira Pöhn, Celina Abadi, Christian Reeh und Gabriel Martinek, die die Übungsfirma „Katz & Co“ vorstellten. Fotos: Müller